

Rote Flagge (Segellexikon)

Die Rote Flagge ist ein international anerkanntes Notzeichen, das in der Schifffahrt verwendet wird, um anzudeuten, dass ein Schiff aufgrund einer medizinischen Notlage oder einer anderen schwerwiegenden Situation an Bord Unterstützung benötigt.

In der Regel wird die Rote Flagge am Mast oder an einem anderen erhöhten Punkt des Schiffs gehisst, um anderen Schiffen und Behörden zu signalisieren, dass Hilfe benötigt wird.

In diesem Rahmen wird die Verwendung der Roten Flagge von der Internationalen Seeschifffahrtsorganisation (IMO) geregelt und ist in der SOLAS-Konvention (International Convention for the Safety of Life at Sea) festgelegt. Die SOLAS-Konvention legt die Standards für die Sicherheit von Schiffen und deren Besatzungen fest.

Es ist wichtig zu beachten, dass die rote Flagge auf Binnenschifffahrtsstraßen mitgeführt werden muss.